

---

Quartier latin : Au coin des rues Vieille-du-Temple et des Francs-Bourgeois, dans le quartier du Marais à Paris, une tourelle du XVIème siècle est insérée dans un immeuble du XXème. Pourquoi ?

24-08-2014

- Le 26 août 1944, alors que Paris est tout juste libéré, la Luftwaffe bombarde la capitale et la banlieue.

-

La DCA alliée n'est pas encore en place.

-

Le bombardement fera près de 200 morts et 1000 blessés.

-

La rue des Francs-Bourgeois est durement touchée au voisinage de son croisement avec la rue Vieille-du-Temple : un soixantaine de morts et plus de 100 blessés.

-

L'hôtel Hérouet, au coin des deux rues, et l'immeuble adjacent sont détruits : on dénombre une vingtaine de morts.

-

Au moment de sa reconstruction, sa tourelle, relativement peu atteinte par les bombes, est conservée.

